



Masterhacks - Hace ya unos días un hacker publicó un video de la actriz Florencia Peña teniendo relaciones sexuales con su ex marido. Esto ha causado revuelo en la familia de la actriz y ha causado muchos problemas.

Los abogados de Florencia Peña han estado investigando y ya hay un posible sospechoso de la filtración del video.

Según una declaración de la abogada de Florencia, Magali Gura:

«Florencia llevó a arreglar su teléfono y computadora. El video estaba eliminado de ambos dispositivos, pero puede haber quedado almacenado en alguna memoria o disco paralelo; la persona que accedió a la reparación lo habría hackeado. Lo que no sabemos es si esa misma persona lo subió a internet».

Últimamente se han visto cientos de casos parecidos, donde hackers publican videos e imágenes comprometedoras de los actores y actrices, y esto hace increíble que los famosos no tengan cuidado con lo que hacen. Pareciera que cada actriz tiene su video pornográfico y solo queda esperar a que un experto informático lo encuentre.